

Medieninformation zur Eröffnung Indoor-Wurfanalage in der Leichtathletikhalle Wankdorf vom Dienstag, 26. Mai 2020

REFERAT VON CHRISTIAN BIGLER, LEITER SPORTAMT STADT BERN

Werte Medienschaffende

Im Gegensatz zum Nationalen Sportzentrum Magglingen und der Leichtathletikhalle St. Gallen könne wir in Bern den Athletinnen und Athleten keine vollausgebaute Leichtathletik-Infrastruktur zur Verfügung stellen. Umso schöner ist es, dass wir jetzt gleich zwei Anlagen einweihen können: die grosse, gegen Norden gelegene und rund 150 Quadratmeter grosse Wurfanlage für die Speerwerferinnen und -werfer sowie ein Wurfnetz für Diskus und Kugel auf der Westseite der Sporthalle. Auf diese Weise können wir die polysportive Sporthalle im Wankdorf noch vielfältiger nutzen und gleichzeitig den Leichtathletik-Standort Bern mit dem regionalen Zentrum sowie die Berner Leichtathletik-Vereine stärken.

Die Anlage löst nicht nur ein Platzproblem, sie ermöglicht den Athletinnen und Athleten vor allem ein ganzjähriges Training, welches für die Verbesserung der Technik und für den Erhalt und die Optimierung der Wurfabläufe sehr wichtig ist.

Hauptnutzende der Anlage sind die Stadtberner Leichtathletik-Vereine GGB, TVL und STB sowie die Athleten und Athletinnen des Leistungszentrums Bern-Magglingen. Genutzt wird die Anlage aber auch für Trainings anderer Wurf-Sportarten wie z.B. Baseball. Auch die Nutzung durch externe Vereine bzw. Sportlerinnen und Sportler ist sicher möglich, wobei die Berner Vereine klar Vorrang haben.

Die Stadtberner Indoor-Wurfanlage besteht aus zwei Teilen: einer grösseren Hauptanlage für Speerwurf und Baseball sowie einer kleineren Nebenanlage für das Kugelstossen und Diskuswerfen. Im Wesentlichen ist der leicht geschwungene Gang mit einem

Sportboden ausgestattet, und es sind Netze eingerichtet worden, welche die Wurfgeräte auffangen. Die Netze können bei Bedarf entfernt werden, damit die Fläche anderweitig – zum Beispiel bei Events für den VIP-Bereich – genutzt werden kann.

Zur Veranschaulichung der Funktionalität der Indoor-Wurfanlage haben wir ein Video mit der Speerwerferin Lena Meyer und dem Speerwerfer Simon Wieland gedreht, die Sie beim Training beobachten können.